

POLRES

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Bojongsari Giat Door To Door System untuk Tingkatkan Keamanan dan Keterlibatan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.POLRES.ID

Jun 9, 2024 - 10:01



Polres Suakabumi Polda Jabar - BRIGADIR AGUS, Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS). Kegiatan ini dilaksanakan di Kantor Desa Bojongsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan DDS tersebut, BRIGADIR AGUS memberikan sejumlah himbauan kepada warga masyarakat, antara lain:

1. **Membuka Ruang Curhat:** Warga masyarakat diberi kesempatan untuk curhat kepada Bhabinkamtibmas agar permasalahan yang dihadapi dapat ditangani dengan lebih baik.
2. **Mengajak Proaktif dalam Keamanan Lingkungan:** Warga dihimbau untuk aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar.
3. **Pentingnya Berkoordinasi:** Apabila terdapat kendala atau informasi terkait keamanan, warga diminta untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui layanan pesan instan (WhatsApp) di nomor 085798445817.
4. **Pencegahan Kenakalan Remaja dan Tindakan Negatif lainnya:** Para remaja, anak-anak, dan wanita diminta untuk menghindari berbagai tindakan negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot yang mengganggu.
5. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diminta untuk melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila mengetahui adanya peristiwa tindak pidana perdagangan orang di wilayah Desa Bojongsari.
6. **Konsultasi Solutif Bhabinkamtibmas:** Bhabinkamtibmas siap menjadi konsultasi solutif bagi warga masyarakat dan pemerintah Desa Bojongsari guna menciptakan situasi aman dan kondusif.

Selama pelaksanaan kegiatan, situasi berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyampaikan bahwa kegiatan DDS ini merupakan upaya nyata dari Polsek Nyalindung dalam mendorong keterlibatan aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. "Dengan sinergi antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua," ujar AKP Joko Susanto Supono, S.Kom.

Demikian laporan ini disampaikan sebagai bentuk koordinasi dan transparansi

antara Polsek Nyalindung dengan Kapolres Sukabumi. Semoga kegiatan ini memberikan manfaat yang positif bagi seluruh warga masyarakat Desa Bojongsari.